



Gemeinde Nottuln
Der Bürgermeister

**öffentliche
Beschlussvorlage**
Vorlagen-Nr. 150/2013

Produktbereich/Betriebszweig:

14 Umweltschutz

Datum:

24.09.2013

Tagesordnungspunkt:

Klimaschutz;

hier: Bildung einer interfraktionellen Arbeitsgruppe zur Erarbeitung von Vorschlägen zur Umsetzung der 2012 beschlossenen energetischen Zielplanung

Beschlussvorschlag:

1. Um dem Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen beschlussfähige Vorschläge unterbreiten zu können, wird eine interfraktionelle Arbeitsgruppe gebildet, die aus je zwei Vertretern/innen der Fraktionen/Parteien, Vertretern der Verwaltung und dem Energieberater der Gemeinde Nottuln besteht.
2. Die Gemeinde Nottuln soll in Zusammenarbeit mit einem externen Energieberater und der interfraktionellen Arbeitsgruppe Vorschläge zur Umsetzung der 2012 vom Rat beschlossenen energetischen Zielplanung erarbeiten.

Finanzielle Auswirkungen:

Die Kosten für die Beratung und Moderation des Energieberaters können nur in Abhängigkeit der Anzahl der Treffen auf ca. 500,- bis 1000,-€ geschätzt werden.

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungstermin	Behandlung		
Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen	09.10.2013	öffentlich		
	Beratungsergebnis			
	einstimmig	ja	nein	enthalten

gez. Schneider

...

Sachverhalt:

Um eine erfolgreiche Energie- und Klimapolitik zu gestalten, ist es wichtig, Ziele zur Energieeinsparung, zur Vermeidung von CO²-Immissionen sowie zur regenerativen Energieerzeugung zu definieren.

Ein wichtiger Schritt hierbei war 2012 der Beschluss des Gemeinderates zur „Energetischen Zielplanung“ der Gemeinde Nottuln unter anderem auf der Grundlage der Daten aus der CO₂-Bilanz. Die energetischen Zielplanung (Anlage 1) wurde in einer interfraktionellen Arbeitsgruppe erarbeitet.

Sowohl qualitative als auch quantitative Ziele wurden festgelegt. Um diese ambitionierten Ziele erreichen zu können, ist es notwendig neue Ideen für Projekte zu sammeln, um diese dem zuständigen Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen vorzulegen.

Auf Grund der positiven Erfahrung bei der erfolgreichen Erarbeitung der energetischen Zielplanung, hält es die Verwaltung für sinnvoll, gemeinsam mit Vertretern der Fraktionen und dem Energieberater der Gemeinde erneut eine Arbeitsgruppe einzurichten, die diskussionsfähige Vorschläge zur Umsetzung der Energetische Zielplanung erarbeitet und im Ausschuss vorstellt.

Es wird daher angeregt, eine solche Arbeitsgruppe zu installieren und aus jeder Fraktion/Partei zwei Personen dafür zu benennen. Die Benennung der Personen sollte nach Möglichkeit in dieser Sitzung erfolgen.

Anlagen:

Zielplanung Nottuln 23.02.2012

Verfasst:
gez. Petra Bunzel

Sachgebietsleitung:
gez. Fuchte